
SKINNI                                                               
In sede di rilettura del verbale della seduta del 26.6.86 il Con-    
sigliere Raiconi, chiesta ed ottenuta la parola, fa presente che,    
avendo egli acquisito un  nuovo  elemento  sulla  SKINNI  SpA  ed    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

avendo preso atto  dell'indisponibilit…  a  ridiscutere  la  pra-   
tica, la questione verr… rappresentata in altre sedi, prima delle   
quali il Consiglio Regionale. Il Consigliere Corradi richiama  la   
natura privatistica della  Sviluppumbria  e  la  conseguente  in-   
sindacabilit… dell'operato dei Consiglieri in sedi e con  modali-   
t… diverse da quelle espressamente previste dal Codice Civile. Il   
Direttore, Consigliere Villa, conferma  l'intervento  del  Consi-   
gliere Corradi ricordando che gli Organi competenti  ad  interve-   
nire su questioni come quella in esame sono, in una SpA, il  Con-   
siglio di Amministrazione e l'Assemblea dei Soci. Il  Consigliere   
Raiconi evidenzia l'aspetto politico della pratica: alla luce  di   
ci• ritiene che il Consiglio Regionale abbia titolo per discutere   
la questione. Il Consigliere Bianconi fa presente che  il  Consi-   
glio di Amministrazione, nelle sue valutazioni sulla pratica,  ha   
espresso sempre un  comportamento  estremamente  lineare:  se  il   
Consigliere Raiconi Š in grado di apportare elementi di  cui  gli   
altri Consiglieri non erano a conoscenza Š ovvia la  disponibili-   
t… a ridiscutere la pratica; diversamente, la proposta di  ridi-.   
scussione Š fuori luogo sia in sede di Consiglio che,  tantomeno,   
altrove. Il Presidente  e  il  Direttore  concordano  con  quanto   
espresso dal Consigliere Bianconi.                                  
Il Consigliere Raiconi, al fine di  approfondire  il  tema  trat-   
tato, evidenzia un elemento di  estrema  delicatezza  della  pra-   
tica nel fatto che Š  direttamente  interessato  alla  stessa  il   
Consigliere Nucci e che la trattativa per la  cessione  delle  a-   
zioni Skinni di propriet… della Sviluppumbria ha avuto  carattere   
esclusivo, non essendo stata resa nota agli altri azionisti della   
partecipata. Il Presidente ricorda tra l'altro  che  in occasione   
delle varie discussioni svoltesi sulla   pratica  il  Consigliere   
Nucci si Š sempre  opportunamente  assentato,   proprio    perchŠ   
direttamente interessato. Il Presidente del Collegio   Sindacale,   
Maggesi, ricorda che l'Art. 2392 C.C. prevede tra l'altro che  il   
dissenso di un Consigliere deve essere dal  medesimo   notificato   
per iscritto al Presidente  del  Collegio  Sindacale.  Il  Consi-   
gliere Rossi evidenzia la necessit… di definire le  questioni  di   
procedura per non rischiare  di  compromettere  l'operativit…  di   
questo Consiglio; concorda con quanto  espresso  dai  Consiglieri   
Villa e Corradi in ordine al carattere  privatistico  della  Svi-   
luppumbria e al conseguente obbligo di riferimento alle norme del   
Codice Civile. Il Consigliere Raiconi fa  presente  che  in  ogni   
Societ… per Azioni a partecipazione pubblica il dibattito interno   
trova spesso riscontro nelle istituzioni: nel caso in  ispecie  Š   
comunque  necessaria    una    verifica    atta    ad    appurare   
gli orientamenti del Socio di maggioranza.                          
Il Direttore, Consigliere Villa, ribadisce la convinzione che una   
verifica politica su una  questione  di  stretta  competenza  del   
Consiglio di Amministrazione  Š  inaccettabile:  aggiunge      ed   
evidenzia il fatto che una mancata attuazione della delibera  gi…   
assunta potrebbe rivelarsi un grave errore  anche  dai  punti  di   
vista economico e sociale. Il  Consigliere  Raiconi  precisa  che   
ritiene  imprescindibile  che  venga  effettuata   una    perizia   
sull'Azienda e verificato l'eventuale  interesse  di  terzi  alla   
acquisizione del pacchetto azionario  Skinni  di  propriet…  del-   
la Sviluppumbria.                                                   
Il Presidente sottolinea il fatto che  nemmeno  nel  corso  della   
presente riunione, come del resto nella precedente,  sono  emersi   



elementi nuovi tali da giustificare  un  riesame  della  pratica.    
SILMA                                                                
Il Direttore, Consigliere Villa,  illustra  la  relazione  datata    
3.7.86 corredata del proprio parere sulla pratica  Silma  SpA  di    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ponterio di Todi. Fa quindi presente che la pratica  stessa  sar…   
oggetto di esame nel corso della prossima  seduta.  Il  Consiglio   
prende atto.                                                        
LA ZOOTECNICA UMBRA                                                 
Il Direttore, Consigliere Villa, illustra la relazione di aggior-   
namento redatta dagli Uffici in ordine alla posizione  La  Zoote-   
cnica Umbra Srl di Todi. Fa quindi presente che tale pratica  co-   
stituir… oggetto di discussione nel corso della prossima  seduta.   
Il Consiglio prende atto.                                           
DAFNE                                                               
Il Direttore, Consigliere Villa, richiama i precedenti in  ordine   
alla pratica Dafne Srl di Pieve Pagliaccia. In particolare ricor-   
da che in data 19.12.85 questo Consiglio deliberava di  consenti-   
re la definizione del complessivo debito di L. 169.925.627  della   
predetta societ… (al 31.12.85) mediante  versamento  dell'importo   
di L. 19.925.627 all'atto del perfezionamento  formale  dell'ope-   
razione e, per le rimanenti L. 150.000.000  mediante  24  rientri   
mensili a partire dal 31.1.86 e al tasso del  12%  annuo;  quanto   
sopra, mantenendo fermo il pegno gi… iscritto a favore della Svi-   
luppumbria su azioni Skinni SpA di propriet… del Sig. Belia  Enzo   
(Amministratore Unico della Dafne Srl) per un valore nominale  di   
complessive L. 100.000.000. Con nota del 10.6.86 il predetto Sig.   
Belia - che a tutt'oggi non ha potuto  adempiere  all'impegno  di   
cui sopra - nel comunicare di  aver  avviato  trattative  per  la   
cessione delle proprie azioni Skinni, chiede  alla  Sviluppumbria   
di consentirgli la sostituzione del pegno sulle medesime  con  la   
fidejussione di un terzo. Ci•, sostiene il Sig. Belia,  gli  con-   
sentirebbe l'immediata disponibilit… di liquidit… con parte  del-   
la quale definirebbe il debito pregresso fino al 30.6.86, pagando   
poi le rate successive nei termini gi… fissati. Si apre  un'ampia   
discussione al termine della quale il Consiglio, preso atto  del-   
l'informativa, sentito il parere del Direttore, all'unanimit…       
                            DELIBERA                                
- di consentire al Sig. Belia Enzo la definizione della trattati-   
va in corso per la cessione a terzi delle azioni Skinni  SpA  del   
valore nominale complessivo di L. 100.000.000 di propriet…  dello   
stesso; lo svincolo del pegno iscritto su dette azioni  a  favore   
della Sviluppumbria potr… aver luogo contestualmente alla  stipu-   
la dell'atto di compravendita a condizione che con il ricavato si   
provveda a definire tutti i debiti della Dafne Srl nei  confronti   
della Sviluppumbria SpA; - di conferire a Presidente e Direttore,   
per quanto di competenza,  tutti  i  poteri  necessari  per  dare   
attuazione  al   presente    deliberato,    con    promessa    di   
tenere sin da ora per rato e valido l'operato degli stessi.         
LA BASTULA                                                          
Il Direttore, Consigliere Villa, illustra la nota datata  3.7.86,   
corredata del proprio parere in ordine alla richiesta avanzata da   
La Bastula Societ… Cooperativa a  r.l.  di  Gualdo  Tadino,  ten-   
dente ad ottenere una fidejussione  di  L.  80.000.000  a  favore   
della Banca Nazionale del Lavoro o di altro Istituto che  dichia-   
rer… la propria disponibilit… a prestare a  sua  volta  a  favore   
dell'Estigas SpA di Milano una fidejussione sostitutiva del depo-   
sito cauzionale di pari importo che quest'ultima Societ…  richie-   
de per assicurare la fornitura del metano.  L'eventuale  rilascio   
della fidejusisone richiesta,  prosegue  il  Direttore,  oltre  a   
scongiurare il blocco dell'attivit… della Cooperativa,  consenti-   



rebbe di verificare nel frattempo la situazione, per altro estre-    
mamente difficile, in cui la medesima versa e di  assumere  deci-    
sioni in merito. Detta garanzia, revocabile quando la  Sviluppum-    
bria lo ritenesse opportuno, andrebbe comunque rilasciata  previo    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

accertamento dell'avvenuto pagamento del metano consumato fino al   
mese di giugno. Si apre un'ampia  discussione  al  termine  della   
quale il Consiglio, preso atto del voto contrario del  Consiglie-   
re Bianconi - il quale richiama la propria posizione  precedente-   
mente assunta sulla pratica - e dell'astensione dal voto del Con-   
sigliere Raiconi - il quale esprime perplessit…  derivanti  dagli   
elementi negativi presentati nel parere del Direttore sulla  pra-   
tica -, sentito il parere del Direttore, a maggioranza              
                            DELIBERA                                
- di prestare fidejussione fino alla concorrenza di L. 80.000.000   
nell'interesse de La Bastula Societ… Cooperativa a r.l. e  a  fa-   
vore dell'Istituto di Credito che dichiarer… la propria  disponi-   
bilit… a rilasciare fidejussione per pari importo a  favore  del-   
l'Estigas SpA di Milano, quale garanzia sostitutiva del  deposito   
cauzionale da quest'ultima richiesto per procedere a forniture di   
metano; al Presidente, Dr. Giancarlo Sacconi,  vengono  conferiti   
tutti i poteri occorrenti per il perfezionamento della   garanzia   
suddetta, con promessa di considerare  fin  da  ora  per  rato  e   
valido il suo operato; - di subordinare l'attuazione del presente   
deliberato all'accertamento dell'avvenuto pagamento, da parte  de   
La Bastula, del metano consumato fino a tutto il mese  di  giugno   
1986; - di conferire a Presidente e Direttore, nell'ambito  delle   
rispettive competenze, il mandato di verificare a cadenze mensili   
la regolarit… dei pagamenti de La Bastula a fronte  delle  forni-   
ture Estigas; di procedere nel caso di mancato pagamento anche di   
una sola  mensilit…  di  fornitura,  all'immediata  revoca  della   
fidejussione in questione; di curare entro  il  mese  di  ottobre   
1986 la redazione di un'istruttoria di aggiornamento  della  pra-   
tica, da esaminare in Consiglio.                                    
ASSOFIR                                                             
Il Presidente informa i presenti che l'Assofir, Associazione  tra   
le Finanziarie Regionali Italiane, con sede in  Roma,  chiede  la   
corresponsione del contributo associativo 1986 che  per  la  Svi-   
luppumbria Š rimasto invariato, rispetto allo scorso anno, in  L.   
15.000.000. Il Consiglio,  dopo  breve  discussione,  sentito  il   
parere del Direttore, all'unanimit…                                 
                            DELIBERA                                
di autorizzare  l'erogazione a  favore dell'Assofir  di Roma, del   
contributo associativo 1986 pari a L. 15.000.000.                   
AUDITOR                                                             
Il Presidente ricorda ai presenti che con  delibera  del  25.2.86   
questo Consiglio conferiva all'Auditor Srl, e  per  essa  al  Dr.   
Beniamino Scalfaro, l'incarico di seguire - per conto e  in  rap-   
presentanza della Sviluppumbria - i lavori del  Gruppo  Regionale   
di Lavoro costituito con delibera di  Giunta  Regionale  6578/83.   
PoichŠ, in attesa di un potenziamento della   struttura   interna   
della Sviluppumbria,  si  rende  necessario  assicurare  la  pro-   
secuzione di una collaborazione per quanto attiene   l'attuazione   
degli organismi  di  supporto  alla  piccola  e  media  industria   
previsti dal Piano Regionale di Sviluppo, lo  stesso  Presidente,   
unitamente al Direttore, propongono che venga confermato  l'inca-   
rico suddetto. Si apre un'ampia discussione nel corso della  qua-   
le alcuni Consiglieri rilevano la necessit… di prevedere un  sol-   
lecito adeguamento della struttura interna  della  Sviluppumbria.   
Al termine il Consiglio,preso atto delle opinioni espresse e sen-   
tito il parere del Direttore, all'unanimit…                         



                            DELIBERA                                 
- di confermare all'Auditor Srl di Perugia  e  per  essa  al  Dr.    
Beniamino Scalfaro, l'incarico gi…  conferito  con  delibera  del    
25.2.86; quanto sopra per un periodo di mesi sei e  per  un  com-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

penso forfettario di L. 7.500.000 oltre al rimborso a piŠ di  li-   
sta delle eventuali spese sostenute; - di autorizzare fin da  ora   
Presidente e Direttore, nell'ambito delle rispettive competenze a   
rinnovare eventualmente l'incarico al termine del  semestre  sud-   
detto, per ulteriori sei mesi ferme restando le altre  condizioni   
del rapporto.                                                       
LER                                                                 
FONDO ROTAZIONE COOPERATIVE                                         
Il Presidente ricorda che in data 6.2.86 questo Consiglio ha  de-   
liberato la concessione di un mutuo di L.  300.000.000  a  favore   
della Cooperativa Lavoratori Riuniti Edili Societ… Cooperativa  a   
r.l. a valere sul Fondo di Rotazione  per  le  Cooperative.  L'e-   
rogazione dello stesso non Š ancora avvenuta in quanto  le  Asso-   
ciazioni di categoria - alle quali, come previsto dalla  delibera   
del 23.1.86, era stato sottoposto al testo del nuovo  regolamento   
del Fondo sulla base del quale si sarebbe dovuto  procedere  alla   
erogazione - hanno sollevato obiezioni sul  testo  stesso,  avan-   
zando a loro volta nuove proposte e pervenendo solo di recente ad   
una intesa. La LER e, pi— di recente, la Lega delle   Cooperative   
hanno sollecitato l'erogazione  alla  Cooperativa  di  una  anti-   
cipazione di L. 250.000.000 sui 300 deliberati. Ci•, conclude  il   
Presidente, per urgenti esigenze finanziarie.  Si  apre  un'ampia   
discussione al termine della quale il Consiglio, preso atto della   
informativa, sentito il parere del Direttore, all'unanimit…         
                            DELIBERA                                
- di autorizzare l'erogazione  alla  L.E.R.  -  Lavoratori  Edili   
Riuniti Societ… Coopertiva a r.l. di un mutuo di  L.  250.000.000   
quale anticipazione su quello di  L.  300.000.000  deliberato  in   
data 6.2.86 a valere sul Fondo di Rotazione per le Cooperative; -   
di stabilire che a garanzia del  mutuo  concesso  venga  prestata   
fidejussione dai componenti il Consiglio di Amministrazione della   
Cooperativa,con rischio pariteticamente suddiviso tra gli stessi;   
- di conferire a Presidente e Direttore,  nell'ambito  delle  ri-   
spettive competenze, il mandato di dare  attuazione  al  presente   
deliberato.                                                         


